



連載 小中学校だより

生き生き!

ゆがわらっこ vol.18



## 湯河原小学校

### 稚あゆの放流体験

4月30日(木)、千歳川新幹線ガード付近の河原で、湯河原観光漁業組合のご協力により1年生が稚あゆの放流を体験しました。

朝10時、児童達は、バケツを持って、わくわくした様子で学校を出発しました。入学して1か月、みんなでそろって学校の外に出るのは初めての体験です。友達と仲良く、交通ルールを守り、楽しそうに歩いて千歳川に着くと、既に観光漁業組合の方々と保護者の皆さんが笑顔で1年生を迎えてくれました。河原の下草も1年生が活動しやすいように、きれいに刈っていました。

観光漁業組合の方からの説明の後、いよいよ一人一人順番に、バケツの中にあゆを入れていただき、バケツの中で元気にはねるあゆを見て、「わあ。」と歎声をあげたり、バケツの中をじっと見つめていました。観光漁業組合の方や保護者の方に手を貸していただきながら、川べりまで行き、自分たちの手で稚あゆを川に放流するという、大変貴重な体験をさせていただきました。

感想を聞かれると、「あゆがかわいいかったです。」「もう一度、あゆの放流をしたいです。」と、一生懸命に自分自身を感じたことを、ことばで伝えようとしている



姿が印象的でした。

この体験を通して、1年生は、『自然や生き物への親しみを持ち、それらを大切にする』という、とても大切な学びをすることができました。観光漁業組合の方々や保護者の方々の温かいまなざしに囲まれて、心もほかほかになった1日でした。



## 吉浜小学校

### 吉浜小学校ホームページ リニューアル

平成21年1月8日から「生まれ変わったホームページ」が立ち上りました。学校の情報をできるだけ保護者や地域の方々に知っていただきたいと、学校支援ボランティアのご協力を得て、ホームページのリニューアルが実現しました。現在は、アクセス数が2,000件を超えるようになりました。たくさんの方にお読みいただいていることに感謝いたします。

ホームページの内容を少し紹介させていただきます。まず、トップページを開きますと音楽が聴こえてきます。校歌のページからも

「吉浜小学校校歌」が流れています。校長のあいさつ・教育全体計画・学校の紹介・教育活動や行事・お知らせコーナー・吉小だより・クラスだより・PTA運営委員会などの紹介をしています。学校の紹介のページでは、今年の5月1日に開校136年を迎えた本校の歴史について載せてあります。尋常高等吉浜小学校時代の木造校舎や昭和38年当時の校舎の写真も、地域の方々には懐かしくご覧いただけるのではないかでしょうか。行事紹介では、4月の入学式の写真やムービーもあります。そのほかに、給



食メニューや栄養士のお勧めレシピの紹介も更新しています。子どもに人気のある「ごぼうチップス」や、「手作りふりかけ」などのレシピを紹介していますので、活用していただけたらと思います。

今後も、学校の様子をお知らせできるよう更新していくので、どうぞご覧ください。

【吉浜小学校のホームページ】

<http://www.i-younet.ne.jp/~yoshihama/>

学校だより